
	 	

	 	

27 de julio, 2024 

 
La entrevista del presidente de la FIP, Luigi Carraro,  

a la agencia de prensa italiana "Ansa" 
 

El presidente de la FIP, Luigi Carraro, durante los European Padel Championships 2024 en curso 
en Cagliari, concedió una entrevista a Ansa, la agencia de prensa más importante de Italia, en la 
que abordó diversos temas sobre el presente y el futuro del pádel: desde el éxito de los Europeos 
en Cerdeña en colaboración con la FITP hasta el Mundial de Doha y la participación en los 
Panamericanos juveniles; desde el circuito Premier Padel hasta el objetivo de difundir el pádel en 
África y Estados Unidos; desde el éxito en los Juegos Europeos de Cracovia 2023 hasta el objetivo 
de los Juegos Olímpicos. 
 
LA ENTREVISTA 
 
CAGLIARI Y LOS EUROPEOS "Mañana concluyen 15 días de pádel extraordinarios en Cerdeña, 
que comenzaron la primera semana con el FIP Platinum, que fue un gran éxito, como lo fue el año 
pasado, y continuaron con los Europeos. Gran afluencia de público, jugadores de altísimo nivel y, 
sobre todo, la victoria de una jugadora italiana (Carolina Orsi) por primera vez en la historia en un 
gran torneo del circuito profesional". Así lo dijo a Ansa el presidente de la Federación Internacional 
de Pádel, Luigi Carraro. "Es bonito que esto haya sucedido en Cerdeña, estamos felices por esto, 
porque fue la primera región que trajo a Italia un gran evento de pádel y lo hizo en 2020, en plena 
pandemia de Covid. Es el justo premio para Cerdeña ver ganar a una jugadora italiana a nivel 
profesional. Luego comenzamos con el Europeo, como lo definió el presidente de la Federación 
Italiana de Tenis y Pádel, Binaghi, la manifestación más grande que jamás haya organizado la FITP. 
A Cagliari llegaron 320 atletas, que estuvieron aquí por más de ocho días, 320 familias, porque los 
atletas vienen con sus familias. Este es un poco el objetivo de hacer estas manifestaciones en 
asociación con la Región: traemos alrededor de mil personas que vienen de toda Europa y conocen 
una tierra que probablemente no conocían y de la que luego se enamoran. El impacto es enorme - 
continúa Carraro - basta pensar que en Cagliari no hay lugar en ningún hotel. Habitualmente 
intentamos alojar a todos los participantes de las delegaciones en un mismo hotel, aquí tuvimos que 
usar 4 hoteles, quizás incluso 5". Los números del pádel están en constante crecimiento en todo el 
mundo. En Cerdeña, en los últimos tres años, las pistas de pádel han aumentado en un 400%. "El 
crecimiento del pádel en la isla - observa el número 1 del pádel mundial - es extraordinario, 
confirmando que estos eventos sirven para promover la región y desarrollar el deporte". 
 
MUNDIALES Y PANAMERICANOS Después de los Europeos en Cagliari, tendremos los World 
Championships. "Este es un año muy intenso para nosotros, porque es el primer año en el que 
gestionamos el circuito Premier Padel en su totalidad con 25 torneos. Y en noviembre se jugarán 
los World Championships en Doha". "Argentina y España - concluye Carraro - siguen siendo de 
otro nivel, pero Italia está creciendo mucho tanto a nivel masculino como femenino. El pádel es un 
deporte fácil de practicar y muy divertido, por lo que todos los que lo prueban se apasionan y 
continúan jugando. Ahora nos toca a nosotros reducir esa brecha con España y Argentina, haciendo 



	 	

	 	

caminos estructurados comenzando desde los jóvenes. En Italia, la Federación Italiana de Tenis y 
Pádel está llevando a cabo un proyecto muy importante". 
 
OBJETIVO OLIMPIADAS “¿El pádel en las Olimpiadas? El año pasado, el pádel fue parte de los 
Juegos Europeos en Cracovia y, según todos, fue el deporte que tuvo más éxito y más seguimiento 
de público en absoluto. El próximo año seremos parte de los Juegos Panamericanos juniores, y 
creo que estos pasos, que son concretos, pronto nos llevarán a alcanzar el sueño olímpico que 
claramente es el sueño de cada disciplina". Así lo dijo a Ansa el presidente de la Federación 
Internacional de Pádel, Luigi Carraro. "En Cracovia montamos la pista central en la plaza principal. 
Y en un solo día tuvimos 16 mil personas para ver las finales. Un gran resultado". 
 
AMPLIAR LA BASE Y LA FIP "Digo una cosa - subraya Carraro - el sueño olímpico es importante 
y debemos apuntar a él todos, pero no olvidemos todo lo demás porque de todas maneras a nosotros 
nos interesa desarrollar el deporte de base, nos interesa el circuito profesional, en fin, queremos 
desarrollar el deporte a 360 grados". "Como Federación Internacional tenemos 81 miembros - afirma 
el presidente -. Apuntamos a llegar en los próximos tres o cuatro años a 130-140 miembros. El pádel 
ya se juega en más de 130 países, 81 Federaciones ya son muchísimas, muy por encima de los 
requisitos del Comité Olímpico Internacional que pide 60 países, nosotros ya tenemos 81. ¿Hoy 
hacia dónde apuntamos? Apuntamos a África, que es un continente que está desarrollándose 
mucho, y a Estados Unidos donde el pádel empezó con retraso, pero ahora está creciendo 
muchísimo. El año que viene - anticipa Carraro a Ansa - haremos un torneo de Premier Padel en 
Estados Unidos y creo que hacer un torneo de Premier Padel será un impulso que permitirá a todo 
el país desarrollarse de manera extraordinaria". 
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